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Сегодняг отнрьГвается XII общезаводская 
профсоюзная конференция . / 

Смело развертывая крйтдау Й самокритику, 
до бьемся решительного у'строения ; недост.а% 
ков и повышения уровня •',Мё^-1фЬф.союзнЬй: 
работы! •* .'. .: 

Н Е У С Т А Н Н О П О В Ы Ш А Т Ь У Р О В Е Н Ь 

П Р О Ф С О Ю З Н О Й Р А Б О Т Ы 
Сегодня открывается XII общезаводская 

^ 'профсоюзная конференция нашего метал
огического комбината, которая обсудит 

. . . Ш И Ш Е 7
 0 работе завкома металлургов и ре-

Ю^оннои комиссии за год, прошедший 
^ ^ | о с л е прошлых выборов, и наметит пути 

Кънейшего повышения у р о в н я всей проф
союзной работы. 

Отчеты и выборы профсоюзных органов 
проходят в нашей стране в обстановке вы
сокого политического и трудового под'ема, 
в обстановке упорной борьбы за досрочное 
в ы п о л н е н и е н а р о д н о х о з я й с т в е н н о г о п л а н а 
1951 года по в с е м к о л и ч е с т в е н н ы м и ка
ч е с т в е н н ы м п о к а з а т е л я м . Это м ы н а г л я д н о 
видим на п р и м е р а х р а б о т ы к о л л е к т и в а н а -

. шего м е т а л л у р г и ч е с к о г о комбината, иду-
: щего в передовых "рядах ерциалистическо-

• го "соревнования," д о с т и г ш е г о серьезных ус-
: < п\>хо.в'в борьбе за*выполнение обязательств, 

д а н н ы х в п и с ь м е т о в а р и щ у С т а л и н у . 
Достигнутые успехи есть результат с а 

моотверженного труда всего коллектива 
• металлургов,, результат, большой работы, 

проведенной п р о ф с о ю з н ы м л- о р г а н и з а ц и я -
щШ ми. Но эти успехи ни в к а к о й мере не 

должны вызывать, самоуспокоения в работе 
профсоюзных организаций. Поэтому внима
ние делегатов профсоюзной конференции 

^ л ж н о быть направлено н а то , чтобы 
•Глубже вскрыть имеющиеся недостатки в 

работе з а в к о м а , в н е с т и п р а к т и ч е с к и е пред
л о ж е н и я п о улучлн 'еншо раооты п р о ф о р г а 
н и з а ц и й . 

Недостатков же в работе заводского ко
митета и ряда цеховых комитетов еще 
очень много. Одним из них является фор
мализм в руководстве социалистическим 

_ у соревнованием. В обжимном, листопрокат-
Л^ЙОМ , в третьем мартеновском и некоторых 

4 других цехах плохо организовано соревно
вание, отсутствует проверка и показ вы
полнения обязательств. Однако заводской 
комитет своевременно не сделал необходи
мых выводов, не помог отстающим кол
лективам организовать действенное социа

листическое соревнование. 
Завком мало уделял внимания изуче

нию, обобщению и распространению пере
дового опыта стахановцев 1 и передовых 
коллективов. В цехах комбината есть кол
лективы агрегатов, которые часто не толь
ко не выполняют обязательства, но и 
план, А что же сделал завком, чтобы вы
вести эти коллективы в число передовых? 
Ничего. Председатель завкома т. «Милихин 
и его заместитель т. Шестеркин глубоко 
не вникали в работу цехов, не анализиро
вали причины отставания, допускали са
мотек в этом важном деле. На отчетных 
собраниях в цехах многие выступающие 
указывали, что руководители завкома 
тт. Милихин, Шестеркин, Кожевников 
плохо знают дорогу в цехи, слабо связаны 
с профсоюзным активом. 

Многое сделали завком и Дворец куль
туры металлургов в организации культур
но-массовой работы среди трудящихся 
комбината. Об этом говорят такие факты. 
В этом году в цехах и общежитиях было 
прочитано 417 лекций и во Дворце куль
туры и его филиалах—315 лекций. В це
хах комбината организовано и работает 
47 кружков художественной самодеятельно
сти, в которых участвует больше 800 че
ловек. Однако следует отметить, что зав
ком и правление Дворца недостаточно 
уделяют внимания развитию самодеятель
ности в цехах, слабо руководят ею. 

Серьезным недостатком в работе зав
кома является и то, что он плохо забо
тился о росте и воспитании профсоюзного 
актива. 

Важнейшая задача делегатов профсоюз
ной конференции металлургов — широко 
развернуть критику и самокритику, глу
боко 'вскрыть имеющиеся недостатки в ра
боте заводского комитета и этим самым 
оказать помощь новому составу завкома в 
повышении уровня всей профсоюзной ра
боты, в выполнении решений V I пленума 
ВЦСПС. 

От Советского Комитета защиты мира 
Советский Комитет защиты мира подвел итоги проводимой в СССР кампании по 

сбору подписей под Обращением Всемирного Совета Мира о заключении Пакта Мира 
между пятью великими державами—Соединенными Штатами Америки, Советским 
Союзом, Китайской Народной Республикой, Великобританией и Францией. 

Итоги кампании свидетельствуют о единодушной поддержке всем советским 
народом Обращения Всемирного Совета Мира, о твердой решимости советских людей 
предотвратить войну и отстоять дело мира. 

С начала кампании по 15 ноября под Обращением Всемирного Совета Мира под
писалось 117.669.320 советских граждан. 

Сбор подписей под Обращением о заключении Пакта Мира проходил в СССР в 
обстановке огромного политического и трудового под'ема. На многочисленных собра
ниях, митингах, конференциях советские люди заявляли о своем полном одобрении 
и твердой поддержке мирной внешней политики Советского правительства, о своей 
солидарности со сторонниками мира во всех странах. Советские люди выражали свое 
возмущение агрессивными действиями правящих кругов империалистических госу
дарств, стремящихся развязать новую мировую войну, и требовали прекращения аме
риканской интервенции в Корее, запрещения атомного оружия, сокращения вооруже

н и й , заключения Пакта Мира между пятью великими державами. 
Сбор подписей под Обращением Всемирного Совета Мира советские люди ознаме

новали новыми успехами на поприще мирного труда в целях дальнейшего укрепле
ния могущества Советского государства как оплота мира во всем мире. 

Итоги кампании в СССР по сбору подписей под Обращением о заключении Пак
та Мира свидетельствуют о глубоком миролюбии советского народа, его непреклонной 
воле к сотрудничеству со всеми народами, к сохранению и укреплению мира. Сторон
ники мира во всех странах имеют в лице советского народа надежного союзника в 
Item ой борьбе за дело мира п безопасности народов. 

^ ^ ^ ^ Успешное завершение в СССР кампании по сбору подписей под Обращением о 
заключении Пакта Мира, в которой приняли участие все граждане;начиная с 16-лет
него возраста, является яркой демонстрацией единства и сплоченности советского 
народа вокруг своего правительства, большевистской партии, вокруг великого знаме
носца мира товарища Сталина. 

Передовые со ртх>яройй^Ч^ки 

Н а стане «300» № 1 сортопрокатного цеха передовая бригада во главе с началь
ником смены, Героем Советского С о ю з а Н . Сергиенко и мастером Ф. Зуевым в нояб
ре, как и предыдущие месяцы, достигла вы соких показателей в социалистическом со
ревновании, выдала многие сотня тонн проката сверх плана. 

На снимке: мастер Ф. М . Зуев (справа) и старший сварщик М . П . Глотов. 
Фото Е . Карпова. 

Н О В Я Я П О Б Е Д А М Е Т А Л Л У Р Г О В 
—Комбинат перевыполнил план ноября — 

и 11 месяцев по всему циклу 
Борясь за выполнение социалистических обязательств, данных в письме 

великому вождю народа товарищу Сталину, металлурги Сталинской Магнитки 
одержали в ноябре новую трудовую победу. Коллектив нашего металлургиче
ского комбината значительно перевыполнил план ноября и одиннадцати меся
цев по всему производственному циклу, выдал многие тысячи тонн руды, кокса, 
чугуна, стали и проката сверх плана. 

Первыми на комбинате досрочно завершили план 11 месяцев горняки, до
менщики, прокатчики проволочно-штрипсового цеха и мартеновцы второго цеха. 

Товарищи металлурги! Закрепляя достигнутые успехи, с первых дней де
кабря, еще выше поднимем знамя социалистического соревнования за досроч
ное выполнение годового плана и обязательств, данных в письме товарищу 
Сталину! 

Выполнили годовой план 
По примеру коллектива доменщиков 

шестой печи, мартеновцы первого цеха 
упорно соревнуются за достижение и пре
вышение показателей передовых коллек
тивов прошлого года. Сталеплавильщикам 
нашей седьмой печи выпала яееть первым 
в цехе рапортовать об окончании годово
го плана. 28 ноября закончили годовой 
план сталевар Макаров и я. А на другой 
день был закончен план в целом по печи. 

Мы выдали 322 скоростных плавки — это 
в два раза больше, чем в прошлом году. 

Наши успехи—результат коллективной 
стахановской работы всех трех бригад. 
Сейчас мы плавим сталь в счет нового 
1952 года, готовим достойный трудовой 
подарок ко дню рождения любимого това
рища Сталина. 

К. ЕФИМОВ, сталевар седьмой 
мартеновской печи. 

Доменщикам оставлено переходящее Красное знамя 
Бюро горкома ВКП(б) и исполком город

ского Совета депутатов трудящихся, рас
смотрев итоги социалистического соревно
вания цехов металлургического комбината, 
стройуправлений и промышленных пред
приятий города за октябрь 1951 года, по
становили: 

Переходящее Красное знамя для передо
вого цеха металлургического комбината 
оставить у коллектива доменного цеха (ис-

полн. обяз. начальника тов. Огарков, сек
ретарь партбюро тов. Гоманков, председа
тель цехкома тов. Чупраков, секретарь це
хового бюро ВЛКСМ тов. Погорелова), пере
выполнившего социалистическое обязатель
ство по производству чугуна в натуре на 
7,8 процента, достигшего высоких коэф
фициентов использования полезного об'е'ма 
доменных печей, намного снизившего себе
стоимость продукции. 

К сведению делегатов XII общезаводской 
профсоюзной конференции 

XII общезаводская профсоюзная конференция Магнитогорского металлургическо
го комбината имени Сталина открывается 1 д е к а б р я 1951 года в 7 часов 30 минут 
вечера в помещении драмтоатра имени Пушкина. 

Повестка дня: 1. Отчет завкома металлургов ( д о к л а д ч и к председатель з а в к о м а 
т. Милихин). 

2. Отчет ревизионной комиссии (докладчик председатель ревкожесии т. Коз-
ленков). 

3. Выборы членов заводского комитета и ревизионной комиссии. 
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Настойчиво устранять недостатки в профсоюзной работе 
БОЛЬШЕ ДЕЛОВИТОСТИ В РАБОТЕ ЗАВКОМА 

На общезаводской профсоюзной конфе
ренции в декабре прошлого года делегаты 
резко критиковали завком металлургов за 
отсутствие работы с низовым профсоюз
ным активом, справедливо требовали на
ладить повседневную его учебу. 

Учитывая эти критические замечания, 
завком вскоре после конференции взялся 
за организацию учебы председателей цех
комов, руководителей комиссий, лроф-
группоргов. На заводе начали свою рабо
ту кустовые семинары црофгрушюргов. 
Однако во многих цехах явка на эти се
минары была плохая, цехкомы при попу
стительстве завкома не проявляли настой
чивости в организационном укреплении 
семинаров и они, не закончив программы, 
прекращали свое существование. Так, 
начав хорошее дело, завком не довел его 
до конца. 

На отчетно-выборных собраниях цехко
мов да и на собраниях по отчету завкома 
члены профсоюза вновь указывали на 
этот недостаток. Причем многие товарищи 
справедливо указывали, что если с пред
седателями цехкомов и профоргами, руко
водителями комиссий известная работа 
проводилась, то с общественными инспек
торами охраны труда и страхделегатами 
ни цехкомы, ни завком совсем не рабо
тали. 

На профсоюзных собраниях, которые 
проходили недавно «в цехах завода, высту
павшие в прениях товарищи вскрывали 
серьезные недостатки в работе завкома 
металлургов. Они приводили немало фак
тов формализма в руководстве социали
стическим соревнованием, плохой связи 
работников завкома металлургов с жизнью 
цеховых профсоюзных организаций, по
верхностном подходе к решению отдельных 
вопросов. И если вдумчиво проанализиро
вать эти недостатки, то станет очевид
ным, что причины их кроются прежде 
всего в неправильном стиле работы зав
кома, в отсутствии должной коллегиаль
ности и деловитости в деятельности аппа
рата завкома. 

Работа завкома в основном была на
правлена на решение текущих вопросов, 
а основные, главные вопросы оставались 
нерешенными. Это в значительной мере 
происходило потому, что завком работал 
бесиланово. Являясь членом завкома, я 
не знаю случая, чтобы на заседании зав
кома обсуждался план работы на месяц 
или квартал, или просто обменивались мне
ниями по важнейшим вопросам. 

В августе было опубликовано постанов
ление VI пленума ВЦСПС об улучшении 

работы профсоюзных организаций по* ру
ководству социалистическим соревновани
ем. Однако завком не обсудил это важней
шее постановление с активом и никаких 
конкретных продуманных мероприятий по 
улучшению руководства социалистическим 
соревнованием не намечал, а ограничился 
тем, что довел до сведения трудящихся 
цехов комбината условия Всесоюзного 
социалистического соревнования. С еще 
большим запозданием были разработаны 
заводские условия соревнования, которые 
мы получили в цехе буквально только на 
днях. 

Факты формального отношения завкома 
и его председателя т. Милихина к руко
водству социалистическим соревнованием 
имеют место и до сих пор. Уже после 
VI пленума ВЦСПС завком металлургов 
несколько раз присуждал первенство в 
соревновании за месяц и переходящее 
Красное знамя завкома передовым коллек
тивам доменных печей. Но, присудив зна
мя, работники завкома нередко забывали о 
"воем решении. За последние два месяца 
никто из завкома не приходил !в цех, чтобы 
вручить знамя передовому коллективу. А 
за октябрь завком не подводил итогов со
циалистического соревнования 

Не было целеустремленности и в работе 
комиссий завкома металлургов. Например, 
контрольно-ревизионная комиссия много 
составляла актов на случаи плохой работы 
столовых, магазинов, но они оставались без 
внимания со стороны руководителей ОРСа. 
Такая работа не привела к коренному улуч
шению работы столовых и магазинов. Ко
миссия заработной платы после от'ез
да в Москву на учебу т. Жиркина по 
существу прекратила свое существование, 
ни одного серьезного вопроса не решала. Не 
было должного руководства и со стороны 
культкомиссии, возглавляемой т. Шестер-
киным. 

Завком не проявлял заботы о проверке 
выполнения своих собственных постанов
лений. За год работы ни к одному реше
нию члены завкома не возвращались, не 
обсуждали их выполнения. 

Для того, чтобы претворить в жизнь 
решение V I пленума ВЦСПС, перестроить 
руководство соревнованием, как этого тре
бует Центральный Комитет ВКЩб), ново
му составу завкома, на мой взгляд, надо 
прежде всего устранить серьезные недо
статки в стиле руководства, бороться за 
деловитость в работе. 

М. ЧУПРАКОВ, председатель цех
кома доменного цеха. 

На снимке: лучший профгруппорг третье
го мартеновского цеха, машинист завалоч
ной машины И. В. Завалишин. О н по-стаха
новски работает на производстве и хорошо 
организует профсоюзную работу в бригаде. 

Фото Е . Карпова. 

Дальше разговоров 
дело не идет 

В течение многих лет строятся бытовые 
помещения в сортопрокатном цехе. Из го
да в год сроки окончания этого строитель
ства заносятся в коллективный договор, но 
систематически срываются. 

На каждой профсоюзной конференции 
идет разговор о наших бытовых помеще
ниях. Однако дальше разговоров дело не 
двигается. Строительство этих помещении 
гсшрежнему «заморожено». 

Почему так получается? Я считаю, что 
происходит это исключительно потому, что 
завком не требует от администрации, как 
это подобает требовать профсоюзному орга
ну, чтобы администрация форсировала 
строительство бытовых помещений. 

То же 'Самое можно сказать и о строи
тельстве заводской поликлиники. Она так
же строится уже несколько лет, по оконча
ния строительства пока не видно. Это гово
рит о том, что завком не проявил должной 
настойчивости. 

Я считаю, что новый состав завкома 
должен по-серьезному заняться строитель
ством бытовых и лечебных помещений на 
комбинате. Дальше такое положение терпи
мо быть не может. 

И. ЖИВАДЛОВ, профгруппорг 
второй бригады стана «300» N° 1. 

З А Б О Т Я О М Е Т А Л Л У Р Г А Х 
Большевистская партия и советское пра

вительство проявляют огромную заботу о 
трудящихся нашей Родины. Одним из про
явлений этой заботы является посылка ра
бочих, служащих , инженерно-технических 
работников в дома отдыха, на курорты, в 
санатории, организация их отдыха, созда
ние оздоровительных лагерей для детей 
трудящихся. 

В этом можно убедиться на примере на
шего комбината. Бюджет социального стра
хования, отпускаемый правительством для 
магнитогорских металлургов, неуклонно 
растет. В нынешнем году он на многие 
миллионы рублей больше, чем в прошлом 
году. 

Э т о дало возможность завкому метал
лургов послать в текущем году на курорты, 
в дома отдыха и санатории гораздо боль
шее количество трудящихся. Достаточно 
сказать, что в 1951 году завком распола
гает путевками в дома отдыха на 10 про
центов больше, чем в прошлом году, а ко
личество путевок в санатории и на курорты 
возросло на 25 процентов. В прошедшие 
10 месяцев были направлены бесплатно на 
курортно-санаторное лечение и в дома от
дыха 1100 человек, причем свыше 80 про
центов из них — рабочие. Многим товари
щ а м была оказана денежная помощь для 
поездки на курорты и обратно. 

Характерно, что в текущем году очень 
большое число наших металлургов отдыха
ло на лучших курортах Советского Союза . 
Так, в Кисловодске отдыхали старейший до
менщик Магнитки т. Переверзев, горновой 
доменного цеха т. Ц а п а л и н , машинист раз
ливочного крана 2-го мартеновского цеха 
т. Головкин и другие. В Сочи провели свой 
отпуск знатный сталевар страны, лауреат 
Сталинской премии т. Зинуров и его супру
га, один из старейших сталеплавильщиков 
комбината, мастер производства мартенов
ского цеха т. Масленников и ряд других. 
Машинист завалочной машины мартенов
ского цеха т. Сердюков этим летом побы
вал на курорте в Ц х а л т у б о . Н а курорте 
«Озеро Медвежье» отдыхали лучший гор
новой доменного производства Советского 
С о ю з а т. Запасковский, газовщик т. К у л а 
ков, сталевар т. Валюженец , лауреаты 
Сталинских премий — мастер сортопрокат
ного цеха т. Арцыбашев и старший опера
тор главного поста блуминга № 2 т. Ти
щенко. Н е м а л о наших металлургов побы
вало на курортах Крыма, Украины, Закав
казья, Молдавии. 

Большое наличие путевок в дома отдыха, 
на курорты и в санатории дало возмож
ность увеличить первоначальную плановую 
цифру выдачи их многим цехам. Так, до
менный цех получил путевок на курорты 

вдвое больше, чем ему первоначально пред
полагалось выдать. В два раза большее ко
личество этих путевок получили мартенов
цы всех цехов, прокатчики и коксовики. 

Л у ч ш е , чем в прошлом году, был орга-
шзован в нынешнем году отдых детей. Р а 
ботали лагери санаторного типа на Банном 
ззере и общего типа — в Ниазгулово. В 
)боих этих лагерях отдохнули 5 тысяч де

тей. Сотни детей металлургов отдыхали в 
домах отдыха, б человек ездили во Всесо
юзную пионерскую здравницу — «Артек». 
Десятки ребят побывали летом на экскур
сии в Ильменском Государственном запо
веднике имени В . И . Ленина. 

Около 4 миллионов рублей были израс
ходованы на выдачу пособий по беременно
сти, родам и уходу за ребенком, на кормле
ние ребенка, на лечебное питание и другим 
видам пособий. 

Н а оказание материальной помощи чле
нам профсоюза завком израсходовал 
588 925 рублей, на развитие физкультуры и 
спорта 345 780 рублей. 

Приведенные цифры красноречиво гово
рят о том, что изо дня в день на комбинате 
улучшается культурно-бытовое обслужива
ние металлургов. Это достаточно ярко пока
зывает заботу большевистской партии и С о 
ветского правительства о материальном 
благосостоянии трудящихся, об их здо
ровье, культурном росте. 

Н. Ж И Г А Д Л О , заместитель пред
седателя завкома металлургов. 

Повседневно руководить 
ирофгруппоргами 

Впервые ла профсоюзную работу меня 
избрали в прошлом году. Понятно, что мне^ 
как и другим лрофгруппортам, нужна быда^ 
помощь завкома и цехкома. Однако щц.&щщ 
го по делали. Ие знаю, проводил лиf&m&gl 
работу с другими профгрупШргами, но ы&^щ 
ня лично никогда никуда не приглашали. 

Работа прсфгруппорга — большая, от
ветственная. Он является организатором 
социалистического соревнования паи своем 
участке, в своем коллективе. Для того, Hlggl* 
бы организовать соревнование, надо знать-
как это сделать. А мне приходилось Щшк 
мываться самому, -организовывать соревтЬ 
ванне так, как понимал эту организацию^ 
сам. Понятно, что в моей работе было много щ 

ошшок. А никто меня не поправлял. 
Хотелось бы знать, как работают другие 

профгруппорги, но узнать опять-таки было 
невозможно: ведь завком ни разу не соби
рал про'фгруппо'ргов, не организовал пе
редачу опыта лучших профгрупп. 

Несколько слон о профкабинете. Этот ка
бинет пока что не удовлетворяет запросов 
профгруппоргов. Там нет работника, кото
рый бы дал консультацию по тому или 
иному вопросу. Пора бы уже иметь в проф
кабинете квалифицированного работника, 
разбирающегося в профсоюзных вопросах. 

Мое пожелание будущему составу завко
ма: нужно больше уделять внимания проф- ; 
группоргам, руководить ими. 

А. ХОЛОД, профгруппорг цеха 
куста проката. 

Крепить связь Дворца 
культуры с цехами з а в о д а -
Коллективы художественной самодея

тельности Дворца культуры металлургов в 
этом году, несомненно, добились творческих 
успехов в своей работе. Это еще раз под
тверждает высокая оценка, которая была 
дана оркестру народных инструментов, 
танцевальной и акробатической группам 
Дворца культуры на итоговых концертах 
Всесоюзного смотра художественной само" 
деятельности рабочих и служащих. 

Десятки рабочих и служащих являются 
участниками заводского хора и других 
кружков. Однако, как и в прошлом году, 
в работе художественной самодеятельности 
на заводе нет массовости. Во многих цехах 
есть небольшие танцевальные, драматиче
ские коллективы, а в мартеновских цехах 
на протяжении ряда лет нет художестве, 
ной самодеятельности. В значительной с ; 

пени в этом повинна культкомпссия зав
кома, которую долгое время возглавлял 
т. Шестеркин, а теперь т. Гусева. 

Работники культкомиссии завкома и 
Дворца культуры металлургов очень плохо 
связаны с цехами. Многие рабочие только 
понаслышке знают о самодеятельности Двор
ца, так как концертов в пашем цехе, на
пример, не бывало. Дворец не оказывает 
должной помощи в развитии цеховой худо
жественной самодеятельности. В начале 
этого года с помощью общественников мы 
организовали драматический, танцеваль
ный и вокальный кружки, которые подго
товили концерт, с которым выступали в 
цехе на вечере 1 Мая и в подшефном кол
хозе. Однако кружки эти развалились, 
так как нам не дали руководителей. 

У нас на заводе много, молодежи, есть, 
конечно, и таланты, по для развития их 
нужна большая действенная помощь цехам. 
Прежде всего необходимо решить вопрос о 
руководителях кружков, инструменте и 
инструктаже. Надо крепить связь Дворца с 
цехами, развивать на заводе массощ 
художественную самодеятельность. 

Н. КУЗЬМИН, электрик второго 
мартеновского цеха. 
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